引き算アフィリ

時間を有効活用する方法

目次

■「作業時間」と「息抜きの時間」を意識する	3
■SNSや YouTube は控えめ、もしくは完全NGにする。	5
■細かい時間を有効活用する	6
■さいごに	8

■「作業時間」と「息抜きの時間」を意識する

アフィリエイト作業をしていると、 必ず気持ちが途切れる瞬間が訪れます。

特に副業で実践されている方は、 本業で疲れきった身体を奮い立たせて実践するハズです。

そうなってくると、必ず「疲れて気持ちが落ち込む瞬間」が訪れます。

僕もアフィリエイトを始めた当初は、朝8:00~夜19:00まで働いて、 帰ってきて寝るまでの時間をアフィリエイト作業の時間に充てていました。

そのため、何時間も作業をしていると、 ある一定の時間が過ぎると必ずダラけてしまっていました。

最初の方は、「ここでダラけたら駄目だ!頑張ろう!!」 と思いながら作業を続けていたのですが、それが苦痛に感じてきたのです。

「身体がダルい」のに作業をしていたら苦痛になるのは当たり前です。

なので、「息抜きする時は徹底的に!」というルールを作りました。

「身体がダラけてきたな〜」と思った時は、 作業を一旦中断してしまい、本気でダラけます。

そうすることで、気持ちを切り替えることができました。

案外、気を抜いている時に新しいアイデアって生まれるものです。

ダラけているときに思いついたキーワードも数えきれないほどあります。笑

ダラけすぎてアフィリエイト作業を全くしないのは論外ですが、 「息抜きの時間」は、たとえ少なくても良いので確保するようにしましょう。 ただ、、、

息抜きをする時の注意点がいくつかあります。 その注意点を次で紹介します。

■SNSや YouTube は控えめ、もしくは完全NGにする。

アフィリエイト作業が続かない人の特徴に、

「SNSをついついチェックしてしまって時間をとられる」 「軽い気持ちで YouTube を見始めたけれども気づけば2時間経過」

といったものが非常に多くあります。

実際、僕もそんな感じのタイプでした。^^;

YouTube に一度アクセスしようものなら、 何時間も見ていられる状態でした。笑

YouTube で休み1日をムダにしてしまう、 という事も多々ありました。^^;

今思うと、本当にもったいないと思ってしまいます・・・。

時間は有限です。

アフィリエイト作業に疲れて息抜きをするときも、 SNSと YouTube の依存には十分注意しましょう。

あっという間に時間が過ぎてしまうので、せっかくアフィリエイトの作業ができる時間をムダにしてしまいます。

■細かい時間を有効活用する

アフィリエイト作業をしていると、 「待ち時間」が発生するタイミングが多々あります。

例えば・・・

出来たサイトをサーバーにアップロードする際に、 何分か時間がかかってしまったり・・・。

やりたい案件を見つけた時に、 そのプログラムと提携して承認されるまでの時間だったり・・・。

広告を出稿したあとの Yahoo!プロモーション広告の審査待ちだったり・・・。

こういった「細かい待ち時間」は、これからアフィリエイトを実践していく中でたくさん出てくると思います。

この時間を有効活用することで、 アフィリエイト作業が効率的になります。

例えば僕の場合、「細かい待ち時間」が発生した場合、 必ず「広告文を考える時間」をとるようにしていました。

広告の内容は稼げるか稼げないかを決めるとても重要な部分なので、 ちょっとでも良いものをひたすら考え続けていました。

今でも、広告の内容は色々なパターンをテストしますし、 決してチカラを抜いたりしません。

このように、細かい時間を見つけて広告を考えることで、 反応の良い広告に辿り着くことができるのです。

広告の内容だけに限らず、「細かい待ち時間」に出来ることはたくさんあります。

ぜひ、こういった時間をフル活用して行きましょう!

特に副業で実践される方は、限られた時間の中で実践することになります。

ぜひ、こういった細かい待ち時間の間に、出来ることからどんどん作業を進めるようにしてください。

■さいごに

アフィリエイトを実践する上で、時間の使い方は非常に重要です。

時間は有限なものでありながら、全員が同じ条件で与えられているものです。

アフィリエイトで大きな額を稼いでいる人は時間の使い方がとても上手です。

ぜひあなたも貴重な時間を有効活用できるように、しっかりと意識してみてくださいね。

それでは引き続き頑張って行きましょう!